

# *L'épidémie d'Ebola en Afrique est considéré le problème sanitaire le plus grave au monde après l'apparition du SIDA*

---



Washington, 11 octobre, (RHC).- Thomas Frieden, le directeur des Centres de Contrôle et de Protection des maladies des États-Unis, a déclaré que l'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest, qui a fait plus de 3 800 morts, est la plus grande urgence sanitaire mondiale, après l'apparition du SIDA dans les années 80.

Au cours d'une réunion sur l'Ebola, au siège de la Banque Mondiale, cet expert a déclaré que tout au long de ses 30 ans d'expérience dans la santé publique, la seule chose comparable à l'Ebola est le VIH.

Des calculs de la Banque Mondiale indiquent que l'impact économique de l'épidémie d'Ebola en Guinée, au Liberia et en Sierra Leone est grave et pourrait être catastrophique si la maladie continue de se

propager. Plus d'un million 400 000 personnes pourraient être affectées par ce virus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36184-lepidemie-debola-en-afrique-est-considere-le-probleme-sanitaire-le-plus-grave-au-monde-apres-lapparition-du-sida>



**Radio Habana Cuba**